



Cuenta con financiación del Ministerio de Agricultura y se desarrolla con ámbito nacional

## **AMFAR presenta Rural Promueve, un proyecto de promoción de empleo para mujeres rurales**

**Ciudad Real, 18 de SEPTIEMBRE de 2013. La apuesta por el autoempleo y por el espíritu emprendedor de las mujeres rurales se ha convertido en dos temas prioritarios en las líneas de trabajo de la Federación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural (AMFAR).**

Así lo afirmaba esta mañana la presidenta de la Federación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural (AMFAR), Lola Merino, en una rueda de prensa en la que ha presentado “**Rural Promueve**”, un proyecto de promoción de empleo para mujeres rurales.

“En AMFAR estamos convencidas de que las mujeres rurales son una pieza clave en el puzzle económico, ha dicho Merino, pero no sólo porque se haga necesario su desarrollo profesional, personal y laboral, sino porque si éstas se incorporan al mundo laboral, mejorará la vertebración del territorio, en diversificación económica, en rejuvenecimiento de la población, y en generación de empleo”.

**Rural Promueve** es proyecto que, en palabras de Merino, sigue la línea de trabajo que AMFAR viene desarrollando en los últimos meses y que ayudará a desempleadas, emprendedoras o empresarias, que quieren crear un negocio o consolidar el que ya tengan en marcha en su municipio.

Con un presupuesto total de 66.933 euros, cofinanciados por el Ministerio de Agricultura, y por AMFAR, Rural Promueve se desarrolla a nivel nacional en ocho provincias (Almería, Cádiz, Sevilla, Segovia, Ávila, Ciudad Real, Badajoz, y Navarra) con cinco líneas de actuación diferenciadas y a su vez complementarias.

### **Talleres y formación presencial y virtual**

En primer lugar, ha explicado Merino, están programados 20 talleres dirigidos a la formación, cualificación y profesionalización de las mujeres rurales. Diez de ellos de “Sensibilización y Orientación Laboral”, y otros tantos de “Nuevos Yacimientos de Empleo”.

nota de prensa



Estos talleres se complementan con 13 cursos de formación cualificada, ocho presenciales, y cinco online. Los presenciales versarán sobre Gestión de Explotaciones Agrarias, Prevención de Riesgos Laborales, Teletrabajo, y Agroturismo.

Por su parte, los cinco cursos online, que serán impartidos a través de la plataforma [www.plazasenred.es](http://www.plazasenred.es) desarrollada por AMFAR, abordarán materias tan interesantes como la Viticultura, la Producción Sostenible de Alimentos, la Fitotecnia, la Producción Integrada de Cultivos, y la Creación de Empresas Agroalimentarias.

La presidenta de AMFAR ha señalado que desde la organización “hemos comprobado que la formación on line tiene muy buena acogida en el mundo rural ya que es una manera de romper con las barreras geográficas y de facilitar la conciliación de la vida laboral y personal de las mujeres rurales”.

El plazo de matrícula de estos cursos online permanecerá abierto del 23 al 26 de septiembre y van dirigidos exclusivamente a mujeres del ámbito rural, que es precisamente el objetivo del programa, “un colectivo de más de cinco millones en España, de las que 450.000 residen en Castilla-La Mancha, y 90.000 en Ciudad Real”, ha explicado Merino.

### **Foros de intercambio, asesoramiento y orientación laboral**

Además de este gran pilar que se sustenta en la formación, **Rural Promueve** se desarrolla con otras actuaciones que pasan, en primer lugar, por celebrar foros de intercambio de experiencias entre mujeres emprendedoras, “para que aquellas mujeres que ya han dado el salto a montar un negocio, animen a aquellas otras que están barajando esa posibilidad para incorporarse al mercado de trabajo”.

Al mismo tiempo, y de una manera continua, ha dicho la presidenta de AMFAR, se ofrecerá un servicio de asesoramiento y orientación laboral personalizada todas las participantes.

Para Merino también es importante que las mujeres rurales estén apostando por invertir en el medio rural en un momento en el que el emprendimiento se está convirtiendo en una opción real en Castilla-La Mancha. “Los recursos endógenos de las zonas rurales tienen que ser aprovechados por las mujeres y para ello resulta de vital importancia apostar por la formación, sensibilización y en medidas de apoyo que hagan realidad el espíritu emprendedor de las mujeres”.